
����������
������������������

��������������

�����
�������

鹿沼秋まつり彫刻屋台

「麻苧町」
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国際ロータリー第2550地区【栃木】2024-2025年度
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2024-25年度テーマ��
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ステファニー・アーチックRI会長は、ロータリーのマジッ

クを強調します。ロータリー会員はプロジェクトを完了す

るたび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、マジック

（魔法）を生み出しているとアーチック会長は述べます。

�つの
テスト
＜言行はこれに照らしてから＞

1 真実かどうか
2 みんなに公平か
3 好意と友情を深める
4 みんなのためになるかどうか
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ガバナーメッセージ��

国際ロータリー第2550地区 2024-25年度ガバナー

　親愛なるロータリアンの皆様、このたびの
RI第2550地区大会にご参加いただき、誠にあ
りがとうございました。
　ガバナーとして初めて経験する地区大会
を、こうして無事盛大に開催できましたこと
に、心からの感動と感謝の気持ちでいっぱい
です。この大会を成功へと導いてくださった多
くの会員の皆様とともに過ごした時間は、私に
とって生涯忘れられない貴重なものとなりま
した。
スペインの建築家アントニ・ガルシアの言

葉に、「物事を上手くやるために必要なこと。
第一に愛、第二に技術。」というものがありま
す。この大会もまさにその言葉通り、皆様のロ
ータリー活動への愛と、準備における卓越し
た技術が結集して生まれたものだと強く感じ
ております。
　RI会長代理としてご臨席いただきました北
清治ご夫妻には、温かいご指導と激励をいた
だき、深く感謝申し上げます。また、コホストク
ラブとして多大なご協力をいただきました鹿
沼東ロータリークラブ、鹿沼中央ロータリーク
ラブの皆様には、そのご尽力に心から御礼申

鹿沼ロータリークラブ

し上げます。この大会を通じて、ロータリーの
友情と絆を改めて実感し、皆様とともに感動
を分かち合えたことを大変嬉しく思います。こ
の感激を胸に、ロータリーの精神をさらに広
め、地域や世界に貢献する活動を力強く進め
てまいりましょう。
　皆様の今後のご健康と益々のご活躍をお祈
りし、感謝の挨拶とさせていただきます。
誠にありがとうございました。
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市田  登

RI第2550地区大会を終えて
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強化月間委員長寄稿��

職業奉仕委員会  委員長

　ロータリークラブをもっとも単純な一言で
言うと何ですか？と問いかけた場合、「奉仕団
体」という答えが、一般の人たちだけではな
く、ロータリアンからも返ってくると思います。
そこで「奉仕」の意味をどう考えるかです。
　私は、奉仕とは「できるだけ人や社会の役に
立とうと努力すること」という意味で使えば良
いと考えています。そのことへの対価を求める
のは職業人として当然です。「最もよく奉仕す
る者、最も多く報いられる。」というシェルドン
の言葉の意味が、最近になってより深く理解
できたような気がしていますが、シェルドンは
「職業は社会に奉仕する手段である。」という
言葉も残しているようです。同感です。これこ
そが職業奉仕を端的に表していると思いま
す。私は「職業とは人の役に立って生活の糧を
得ること」と定義したいと思います。まさしく生
業です。
　職業奉仕活動は団体ではできません。会員
ひとりひとりが自分の職業活動を充実させて
いくことが職業奉仕です。そのために例会に
出席し、卓話を聞き、時には自分が卓話者に
なり、出席者と会話を交わす。社会奉仕活動や
親睦活動などにも参加する。これらは全て会

宇都宮南ロータリークラブ

員自身のためです。そう考えると、ロータリー
生活がより楽しめると思います。
　以上、私の個人的な思考を職業奉仕月間に
因んで述べさせていただきました。職業奉仕
についての会員ひとりひとりの思考を明解に
していただきたいと願います。その一助とな
ることを願いまして、1月19日にセミナーを開
催いたします。多くの会員のご参加をお待ち
申し上げます。
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田中  正夫
職業奉仕月間に因んで



大田原中央ロータリークラブ

2024年8月22日
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　大田原中央ロータリークラブのガバナー公
式訪問は、8月22日木曜日に市田登ガバナー
と随行者2名様及び第一グループガバナー補
佐の黒磯ロータリークラブ稲垣政一様の来訪
を受けて、昼の例会として行われました。  
10時30分からの会長・幹事会は、広報担当者
他を交え勝田屋記念会館1F会議室にて開催
されました。「ロータリーを楽しむ」には、現況
報告書の個人情報に関する記載の注意事項、
会員増強について、ポリオ撲滅キャンペーン
活動、クラブ3ヵ年計画リーダー推進、などに
ついてご教授いただきました。  
まず、「ロータリーを楽しむ」は、例会を楽しく
すること、地域との相互親睦を広め深めるや、
個々が楽しんで例会の出席率を上げる・・・  
現行報告書の掲載内容については個人情報
保護の徹底、個々にメールアドレスの記入ク
ラブ細則などの記載についてのご指導、会員
増強については、毎年度の課題となっていま
す。2550地区の会員減少について、若い会
員・女性会員の入会への課題と、伴う退会防
止の必要性などポリオ撲滅キャンペーンにつ
いては第一グループ稲垣政一ガバナー補佐
のリーダーシップで10月26日（土）10：00～
JR那須塩原駅西口で各クラブ会長・幹事と、

青少年交換学生ディエゴ・Eゴメス君も参加し
ポリオ撲滅キャンペーン活動のポスター配布
する計画を発表させていただきました。
例会の市田登ガバナー卓話では、ステファニ
ー・A・アーチックRI会長の方針について、映像
などを交え「ロータリーマジック」について改
めましてご教授いただきました。  
また、市田登ガバナー様一押しの【鹿沼秋まつ
り】についてもご案内いただきました。  
鹿沼秋まつりはユネスコ無形文化遺産に登録
されており、400年の歴史を超え鹿沼彫刻屋
台が織りなす「勇壮優美」「豪華絢爛」な時代
絵巻をお楽しみいただけます。中でも屋台の
ぶっつけは一番の見どころとご案内いただき
ありがとうございました。10月の祭り当日に
は、会長藤田善幸ファミリーと青少年交換学
生のディエゴ君が祭りに足を運はせていただ
きました。  
　市田登ガバナー大変お忙しい中のご来訪
恐れ入ります、会長幹事懇談会・ガバナー卓話
よりたくさんの教えをいただきましたことを学
びとし我が大田原中央ロータリークラブの維
持・発展につなげたいと思っております。  
本日の公式訪問、誠にありがとうございました 
クラブ会員一同、心より感謝申し上げます。  

平山 賢一幹 事会 長 藤田 善幸

ガバナー公式訪問

ガバナー公式訪問��
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栃木ロータリークラブ

2024年10月16日
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　10月16日、市田ガバナー及び橋本ガバナ
ー補佐をお迎えして開催しました。
会長幹事さん議会では、市田ガバナーから地
域貢献の考え方や地区補助金のあり方に
ついて、またロータリーは単年でなく3年計画
で行う行事に移行しているお話、更にグルー
プ内での女性、若手会員によるセミナーの実
施を考えてくださいとの話を聞きました。
栃木ロータリークラブの基本方針「Enjoy　
Ｒotary」、待ち遠しい水曜日になる様に、に

は大いに賛同いただきまして、プログラムの
内容をガバナーにお伝えいたしました。
例会では、映像による卓話を頂きまして、ロー
タリーの動きをわかりやすく説明され、市田ガ
バナーのロータリーを楽しむ、を我々も実践し
て行こうと決意。
例会終了後、出席会員全員で公式訪問の記念
写真を撮り、訪問行事を終了しました。
市田ガバナーをはじめ、ご来訪頂いた皆様、
ありがとうございました。

新井  博幹 事会 長 高田  弘

ガバナー公式訪問
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氏家ロータリークラブ

2024年10月17日
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　10月17日に国際ロータリー第2550地区
の市田ガバナーが氏家ロータリークラブに
訪問して頂きました。会長・幹事の懇談会で
は氏家ロータリークラブの活動報告を行い、
会員の増強に力を入れている旨の報告を行

いました。市田ガバナーよりクラブを存続し
ていくためには、会員の確保が必要であり、
どのクラブも会員の増強に力を入れていると
の説明がありました。またアドバイスとして
例会の回数を少なくして会員の負担を少なく

佐藤  健太郎幹 事会 長 鉢村  悦男

ガバナー公式訪問



することや年齢によっては会費を減額にして
負担を少なくする等の工夫をしているクラブ
の事例を含めて助言を頂きました。次に第
2550地区の課題は会員の平均年齢が高く
なりつつあるとのことでした。私たちのクラ
ブでは、2550地区の他クラブよりは平均年
齢は低いようですが、高くなりつつあります。

氏家ロータリークラブでは、ガバナーの助言
等を参考に会員の増強につとめて10年後に
おいても現在の会員数を確保したいと考え
ております。特に30代や40代の会員が増えて
いくような施策の立案からの実施が急務で
あると実感しました。
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佐野東ロータリークラブ

2024年11月6日
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　恩田ガバナー補佐、そしてお二人の随行者
をお迎えして当クラブの例会場であります仙
水閣にて公式訪問例会を開催致しました。ま
ず午前中の懇談会では規定審議会、現況報
告書での個人情報の取り扱い、そして今年度
地区の重点テーマであります会員増強などの
お話を頂戴いたしました。
特に私共のクラブは会員も少なくなかなか会
員増強が進まない事に対し、色々と具体的な
事案等をお示しいただき、また今後について
も貴重なアドバイスを頂戴いたしました。ま
た、懇談会最後には私共からの地区への要望
などもお聞き入れ頂き、1時間でしたが改め
て貴重な時間を過ごすことが出来たことに感
謝を申し上げます。
12：30からの例会では記念撮影、食事終了後
市田登ガバナーよりプロジェクターを利用し
てのステファニーRI会長の本年度の方針、地
区テーマであるロータリーを楽しもう、そして

重点目標などの卓話を頂戴いたしました。
今回の公式訪問で私共クラブの足らないこ
と、そしてこれから行動を起こさなければなら
ないこと、様々な課題が見ることが出来たので
はないかと感じております。
最後にバナー交換致しました時、私共のバナ
ーをお褒め頂きましたこと厚く御礼を申し上
げると共に、貴重なお話を頂戴出来ましたこ
と会員一同感謝申し上げます。ありがとうござ
いました。

  

椎名 香枝幹 事会 長 栗崎 卓二

ガバナー公式訪問



足利西ロータリークラブ

2024年11月21日
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　11月21日（木）『東葉館』に於いて公式訪問
が行われました。午後5時から、市田登ガバナ
ー・柳川英一ガバナー補佐・鹿沼RCの日向野
修様・吉高神一之様・世取山晃央会長・荻野
純三幹事の６名にて会長幹事懇談会が行な
われました。懇談会では、活動状況について
の質問がございました。バドミントン交流会、
ポリオ募金活動、花火大会後の清掃等行って
おりますとお答え致しました。
小さなクラブでも頑張って活動され、2名の増
員は素晴らしいと、お褒めの言葉をいただき
ました。又、現況報告書に一部追加をお願い

しますとのお言葉をいただきました。次年度
はその部分を考慮し作成いたします。
それから地区への要望についても1点申し上
げました。
例会では、国際協議会や地区目標についての
お話がございました。最後に鹿沼のお祭りの
映像が流れ、とても興味深く見させていただ
きました。その後、バナー交換・記念撮影をし、
公式訪問が終了致しました。
市田ガバナーには、公式訪問では大変お世話
になりました。ご指導ありがとうございまし
た。
 

荻野 純三幹 事会 長 世取山 晃央

ガバナー公式訪問
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第27回親善野球大会

2024年11月17日
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　令和6年11月17日（日）に鹿沼運動公園野
球場（ヤオハンいちごパーク）にて、親善野球
大会が行われました。1995年に第1回大会を
氏家ロータリークラブがホストクラブとなり
始まり、今年で27回目の開催を宇都宮東ロー
タリークラブがホストクラブを務めました。11
月15日（金）に開催された前々夜祭では、市田
ガバナーをお迎えし、盛大に行われました。参
加クラブの10チームが組合せ抽選会を行い、
試合当日の対戦相手が決まり、壇上にて各チ
ーム紹介及び意気込みを熱く語りました。

実施行事報告��

金子  剛親善野球大会事務局
宇都宮東ロータリークラブ
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RI2550地区ガバナー主催

試合当日は、秋晴れの空の下、8時30分から
15時50分まで11試合が行われました。Aブロ
ックは鹿沼ロータリークラブが宇都宮陽北ロ
ータリークラブに勝利し前回大会のリベンジ
を果たしました。Bブロックは混戦の中、宇都
宮陽東・宇都宮北合同チームが3試合とも1点
差の緊迫とした試合を勝ち抜き見事、優勝を
勝ち取りました。野球を通じて、クラブの垣根
を超えロータリアン同士の親睦と友愛の輪が
広がり、絆を深め、これからも更に活発に活
動し、野球部員の方たちがそれぞれのクラブ
において活躍されると思います。ロータリー
を楽しみ、地区全体を盛り上げていきましょ
う。

Aブロック優勝チーム（鹿沼ロータリークラブ）

◀Bブロック優勝チーム
　（宇都宮北・陽東ロータリークラブ合同チーム）
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宇都宮西RC

(かなざわ りょう)
金沢 亮

和食 登夢
店主

若輩者ですが、どうぞ今後もご指導よ
ろしくお願い致します。

2024.11.7入会
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新入会員紹介��

今市RC

(もりもと こういちろう)
森本 浩一郎

とちぎんTT証券(株)
今市支店　支店長

改めまして、よろしくお願い致します。

2024.12.1入会

宇都宮西RC

(えだ まさひろ)
江田 昌弘

江田特殊防水工業(株)
代表取締役社長

微力ながら少しでもお役に立てるよう努
めて参りますので宜しくお願い致します。

2024.11.7入会

足利西RC

(いしい かずひろ)
石井 和浩

(医)二丁目石井歯科医院
院長

2025.1.1入会

新入会員

世界が平和で人々が住みやすい穏や
かな生活ができるよう貢献します。

ー物故会員ー

高村 宏之

2014-15 ロータリー財団委員長
2015-16 青少年奉仕委員長
2016-17 社会奉仕委員長
2017-18 クラブ奉仕委員長
2018-19 副会長
2019-20 会長（第60代）
ロータリー財団寄付　2,188.00ドル
米山記念奨学会寄付額　213,000円
ポールハリスフェロー
ベネファクター
米山功労者

2024年11年19日逝去(享年61歳)
所属：鹿沼ロータリークラブ

追 悼
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主要行事予定��

月 日・曜日 地　区　内 場　　　所

9（木） 25-26年度第3回ガバナー補佐研修 ベルヴィ宇都宮

19（日） 第2回諮問委員会 ベルヴィ宇都宮

19（日） 職業奉仕セミナー ベルヴィ宇都宮

26（日） RLIパートⅢ ホテルニューイタヤ

1（土） 第9グループIM 仙水閣

8(土)～ 9(日) 青少年交換スキートリップ マウントジーンズスキー場

8（土） 第8グループIM ニューミヤコホテル

9（日） 第1グループIM グランドメルキュール那須
高原リゾート＆スパ

15（土）25-26年度財団補助金管理セミナー ベルヴィ宇都宮

19（水）第3グループＡＢ　ＩＭ(ホスト 宇都宮さつきＲＣ) ベルヴィ宇都宮

22（土）第3回諮問委員会 ベルヴィ宇都宮

22（土）第2回地区運営委員会 ベルヴィ宇都宮

22（土）25-26年度第4回ガバナー補佐研修 ベルヴィ宇都宮

2 （日） 25-26年度地区チーム研修セミナー ベルヴィ宇都宮

９（日） 青少年交換第３回オリエンテーション とちぎ青少年センター

15（土） 佐野ロータリークラブ創立65周年記念式典 ホテルサンルート佐野

30（日） 25-26PETS・SETS ベルヴィ宇都宮

19（土） 下野上三川ロータリークラブ創立30周年記念式典 フォーシーズン静風

19（土） 鹿沼ロータリークラブ創立65周年　台湾・韓国姉妹クラブ歓迎会 東武ホテルグランデ

20（日） 鹿沼ロータリークラブ創立65周年記念式典 東武ホテルグランデ

27（日） 25-26年度地区研修・協議会 作新学院大学

27（日） 青少年交換第4回オリエンテーション

5 8（木） 25-26年度第5回ガバナー補佐研修 ベルヴィ宇都宮

12（木） 25-26年度第6回ガバナー補佐研修 ベルヴィ宇都宮

14（土） インターアクト第２回合同会議 ホテルニューイタヤ

22（日） 青少年交換第５回オリエンテーション とちぎ青少年センター
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会員数報告��

大田原 3 19 19 0 0 2 2 0 2

黒　磯 3 33 33 0 0 0 0 0 3

西那須野 2 43 44 0 0 2 1 1 3

黒　羽 4 7 7 0 0 0 0 0 0

大田原中央 2 21 18 0 0 1 4 -3 1

烏　山 3 14 14 0 0 0 0 0 2

氏　家 3 27 27 0 0 0 0 0 3

馬頭小川 3 15 16 0 0 1 0 1 0

高根沢 4 11 12 0 0 1 0 1 1

宇都宮 3 93 100 1 0 7 0 7 4

宇都宮西 3 64 69 2 0 5 0 5 0

宇都宮北 3 38 39 0 0 1 0 1 0

宇都宮90 3 38 39 0 0 1 0 1 5

宇都宮陽北 4 48 56 1 2 11 3 8 8

宇都宮東 2 102 99 0 0 1 4 -3 0

宇都宮南 4 56 56 0 0 1 1 0 6

宇都宮陽東 3 48 48 0 0 0 0 0 10

宇都宮陽南 4 19 19 0 0 0 0 0 5

宇都宮さつき 3 23 24 0 0 1 0 1 4

真　岡 3 49 50 0 0 1 0 1 0

益　子 4 32 34 1 0 3 1 2 3

真岡西 4 38 38 0 0 0 0 0 5

下野上三川 4 21 22 0 0 1 0 1 3

小　山 3 18 20 0 0 3 1 2 1

小山南 3 15 16 0 0 1 0 1 2

小山東 3 22 22 0 0 0 0 0 0

小山北 4 24 26 0 0 2 0 2 0

小山中央 2 23 24 0 0 1 0 1 2

栃　木 4 43 43 0 0 0 0 0 5

栃木西 4 29 31 0 0 2 0 2 0

岩　舟 2 8 8 0 0 0 0 0 0

壬　生 3 16 15 0 0 0 1 -1 1

栃木南 4 35 38 0 0 3 0 3 8

日　光 2 17 17 0 0 1 1 0 4

鹿　沼 4 63 61 0 1 0 2 -2 2

今　市 2 37 41 0 0 4 0 4 1

鹿沼東 4 41 42 0 0 1 0 1 5

鹿沼中央 2 11 11 0 0 0 0 0 1

今市きぬ 3 26 27 0 0 1 0 1 0

足　利 2 20 23 0 0 3 0 3 2

足利東 3 38 38 0 0 0 0 0 2

足利西 2 10 11 0 0 1 0 1 0

足利わたらせ 3 28 28 0 0 0 0 0 0

佐　野 2 47 49 0 0 2 0 2 0

葛　生 4 39 39 0 0 0 0 0 0

田　沼 4 43 45 0 0 3 1 2 0

佐野東 3 21 21 0 0 0 0 0 2

47RC 1533 1579 5 3 68 22 46 106
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地区大会を終えて
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　2024～2025年度、第2550地区ロータリー
地区大会を無事に終了できましたことを心よ
り御礼申し上げます。
先ずもって、RI会長代理北清治ご夫妻には、
ご多用の中二日間にわたりご臨席を賜りまし
て心より感謝申し上げます。
また、来賓、会員、特別参加者をはじめ800名
を超える参加となり盛大にかつ有意義に行う
ことができました。ご参加いただいた皆様、そ
して運営にご尽力いただいた多くの方々のお
かげです。心より御礼申し上げます。
今回の地区大会テーマは、「ロータリーを学
び、鹿沼を知って、最高のジャズを聴いて、ロ
ータリアンである自分に誇りを」と題しまし
た。第一日目、会長・幹事会に続いて、通年で
は育成セミナーを行っていましたが、今回は
全会員対象の研修会として、RI会長代理北清
治様に「ロータリーの楽しみとは」と題して講
演を頂きました。ロータリーの目的、奉仕の意
義、人生哲学、ロータリーの基本であるクラブ
など、有意義なお話をお聴きすることができ
ました。
RI会長代理北清治ご夫妻の歓迎晩餐会では、
古峯神社雅楽部の厳かな演奏を先頭に入場
を頂き、雅楽、祭祀舞を鑑賞後、ご歓談を頂き

地区大会実行委員長 倉松 俊弘

地区大会総括

地区大会総括��
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鹿沼ロータリークラブ

国際ロータリー第2550地区



マイ弁当開発の過程、企業理念など、時に笑
いもあり和やかにロータリアンとして、多くの
ことを学ばせていただきました。
最後には「最高のジャズを聴いて」と題して、
根市タカオジャズカルテット、ゲスト大木綾子
さまを迎え、心揺さぶられる演奏を頂きまし
た。さらに「手に手つないで」をジャズの演奏
で皆様と共に合唱され、心に残る大会になっ
たのではないかと思います。
今回の地区大会、改めましてコ・ホストとして、
地区大会記念ゴルフ大会を主催していただき
ました鹿沼東ロータリークラブの皆様、友愛コ
ーナーを担当して頂きました鹿沼中央ロータ
リークラブの皆様に心より感謝申し上げます。
本大会が、参加者一人ひとりにとって学びの
場、友情を深める機会となったと思います。そ
して、ここから生まれるアイデアや連携が、RI
会長ステファニーA.アーチェック氏の国際テ
ーマ「ロータリーのマジック」になって、より大
きな奉仕活動へとつながり、ロータリアンであ
る自分に誇りを持ってほしいと思います。
みなさまに感謝を申し上げ御礼の言葉といた
します。
ありがとうございました。
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懇親を深められました。
二日目、特別講演では、「鹿沼を知る」と題し
て、ロータリアンでもある崎陽軒会長野並直
文様に講演を頂きました。鹿沼市との縁、シウ
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会長・幹事会　地区大会研修会
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北清治RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会
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地区大会本会議
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コーディネーターNEWS��

 

 

第１地域 ロータリー公共イメージコーディネーター補佐 石黒 秀司 （郡山 RC） 

 

2024年 3月のコ－ディネーターニュースで 2019-20年度第 2530地区公共イメー

ジ委員会が、2.000 人規模で行った愕然のアンケート結果を報告しました。今回は、その

続報から。 

2023-24 年度（今回）も前回と同じ設問で同規模でロータリー認知度調査を行いまし

た。（当地区は人口あたりのロータリアン数が多く、地方新聞 2紙の特徴ある地区です。） 

■公式ロゴ 見たことがありますか？ ・・あるが、前回 16％・今回 19.4％（コツコツ公共イ

メージ向上の努力したのに！！小数点以下を四捨五入しても 19％の意味ありげな数値） 

■「ロータリークラブ」または「ロータリー」という団体について、見たり聞いたりしたことはあ

りますか？・・あるが、前回 55％。今回 47.7％で大幅ダウン。（なぜ？？） 

■「ロータリークラブ」または「ロータリー」はどんな活動をしている団体だと思いますか？ 

全く知らない-前回 32％・今回が 32.8％。地域の社会奉仕ボランティア活動-前回 17％・今回 16.6％。会員同士の親

睦・交流-前回 14％・今回 11.5％。会員の職業をとおした地域貢献-前回 12％・今回 11.0％。前回、特に低かった青少

年育成活動（前回 4％・今回 4.1％）疾病予防根絶活動（前回 1％・今回 1.6％）は今回のアンケートでも圧倒的に認知

度が低い結果。（抜本的なＰＲ方法を変えなければならないのかも？）～あまり変わっていない。「ウ～ン」と唸ってしま

う！！ 

 さて、11/2.3 に開催された当地区地区大会で、大野均氏（ラグビーワールドカップ 3 回出場、歴代トップの日本代表

キャップ数 98）「弱小チームからワールドカップで勝利するまで」のテーマで感動の講演を聞きました。もっともっと知り

たかったので大野氏の書籍を読んでみました。2015 年イングランド大会で強豪国・南アフリカ戦の劇的の勝利には当

然、勝ちを呼び込む多くの良い要因がありました。＊エディー・ジョーンズＨＣ「チームの歴史を変えよう」のスローガンの

もと理不尽なトレーニング（想像を絶する厳しい練習）＊非常識な発想（日本の弱点のスクラムを武器に）＊相手チーム

を知り戦略・戦術＊南アフリカ戦への周到な準備（滞在する町を全員で下見・リラックスできる環境作り・レフェリーのク

セを知る）＊スピーカーで大音量の音楽（大観衆でラインアウトのサインコールが届かない状況で練習）等。 

こんな練習に取り組んでいたのかと、あの感動の逆転勝利のシーンが蘇ってきました。 

 公共イメージ向上の為、やれることはまだまだあるし、やっていたのか？と感じました。いつでもやれることをコツコツと

諦めず皆で。良い要因を積み上げる行動の結集が澎湃としてうねりになるはずです。今は一時の屈みと信じて「明朗」な

心で「納得」行動で取り組みたいものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

第 2地域 ロータリー財団地域コーディネーター 伊藤 靖祐 （江南 RC） 

 

 世界でもっとよいことをするため、ロータリー財団管理委員会（TRF）は２０２４－２５年度

に５億ドルというアグレッシブな寄付目標を立てました。目標の内訳は、年次基金 1.5億ド

ル、恒久基金 1.4億ドル、ポリオプラス基金 1.5億ドル、その他 6千万ドルです。この目

標はロータリー財団のマザーファンドとなる恒久基金を 2025年までに 20億 2500万

ドルにするという目標達成を後押します。 

 マーク D.マローニーTRF管理委員長が TRFは“私たちを動かすエンジン”と言ってい

ます。エンジンにはガソリンが必要です。ガソリンを供給するために皆様のご理解とご協力

が不可欠です。寄付というより、インパクトを与えて長期的なポジティブな変化を与えるた

めに世界でよいことをすると考えていただきたいと思います。 

 TRFは皆様の寄付からの基金の運用をしていますが、そのポートフォリオを紹介します。年次基金は 82％を確定利

付債に 18％を不動産に投資しています。過去５年間平均で 5.4％の収益をあげています。恒久基金は株式 48％、ヘ

ッジファンド 15％、不動産 8％などと長期運用でかつよりリスクを取った運用で過去５年間平均 10.3％の収益をあげ

ています。特に 2021会計年度の収益率は 30.5％でした。エバンストンにある RI本部の１８階建ビル One Rotary 

Centerは自己所有でテナントを入れて収益をあげています。 

 では、TRFはどうしてこのようなハイパフォーマンスをあげられるのでしょうか。もちろん徹底した資金管理と慎重な投

資で持続可能な運営をしていますが、恒久基金の一部ではヘッジファンドで運用しているように米国がファンド大国で

あることも大きな要因です。例えばメジャーリーグ（MLB）と日本野球機構（NPB）の年金の違いを見れば一目瞭然です。

MLBでは１日でも一軍登録があると年金がもらえ、５年以上１０年まで増えていき、１０年で満期になり、一年で約１２万

ドル（１８００万円程度）が死亡するまでもらえます。１０年以上の日本人は野茂、松井選手など４人のみでこれから増えて

いくでしょう。NPBは１０年以上の選手登録で、５５歳から死亡まで年間１２０万円だそうです。ゴルフの PGAはもっとす

ごいです。日本ゴルフ協会とはかけ離れています。MLBや PGA とは違いますが、TRFも長期運用で結果を出し、１６

年連続で米国の慈善団体の格付け機関である“チャリティナビゲーター”より最高の四つ星評価を受けています。寄付

の資金使途がはっきりしている TRFは信頼性が高く、シェアシステムの中核である年次基金は寄付した地区に３年後

に返ってきます。恒久基金は TRFの財産となり、運用益が毎年地区に返ってきますので、わかりやすいシステムです。

ロータリーのエンジンにガソリンを供給していただくようお願い申し上げます。 
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衛星クラブ設立経緯報告 

 

第 3地域 ロータリーコーディネーター補佐 杉川 聡 （広島西南 RC） 
 
 当地区（第 2710地区）では初の衛星クラブが誕生しました。私の所属しております広島

西南ロータリークラブが「広島西南平和ロータリー衛星クラブ」を設立し、2024年 9月 9

日の広島西南ロータリークラブ 38周年記念式典と同じ日にチャーターナイトを開催致しま

した。この衛星クラブ設立までの経緯を報告させて頂きたいと思います。 

 昨年度の広島西南ロータリークラブ増強委員長は、熱い思いを持って、委員と共に増強

活動を開始致しましたが、中々会員増強が思うように進みません。ロータリー活動に関心は

強く持っているけど、色々な事情で入会は難しいと言う方に数人続いて断られてしまいまし

た。 

【入会を断られた理由】 

① 毎週 1回も昼間の例会に出席するのが困難。 

② 年会費が高い。 

この 2 つの理由を挙げられた方が多くいらしゃいました。そこで、増強委員長が会費の内訳を調べて行くと、会費の

内訳の中で多くを占めているのは、①ホテルでの昼食代②事務局維持費（人件費・家賃等）となる事が判明しました。 

ロータリー会員として奉仕活動などには参加してみたいと思っているけど、現状のロータリークラブに入会することには

ハードルが高くて中々入会出来ていない人が多くいそうだと言う事になり、そこから、新しい形のロータリークラブを調

べて行き、衛星クラブの存在に辿り着いたと言う事でした。 

先ずは、先進例を調べてみようと言う事で、RI第 2700地区にお伺いし、衛星クラブの設立に関わられたロータリー

会員数人にヒアリングをさせて頂きました。衛星クラブがスポンサークラブに与える効用の多さ等もお聞きし、衛星クラブ

の設立を進めて行く事の意を強くした次第です。クラブ内の理解の為、卓話時間を活用してクラブ協議会を数回実施し、

長老格のメンバーには会長以下が直接ご説明にも上がらせて頂きました。会員からは好意的な意見が多く寄せられ、理

事会決議、総会決議を経て、2024年 6月 4日に晴れて RIから認証を頂きました。チャーターメンバーの構成は、会

員数 13名。女性 3名、男性 10名。平均年齢 43.15歳。因みに、スポンサークラブは会員数 59名。女性 1名、男性

58名。平均年齢 59.8歳。衛星クラブを設立出来たことにより、女性、若い人の会員数が増加しました。先般実施され

た平和公園の清掃奉仕活動も共同で実施しました。「平和」の名前が付いた衛星クラブですから、従来の広島の平和に

続く、新しい平和の街広島を発信して行く予定だそうです。今から、ワクワクが止まりません。 
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文庫通信��

 

文庫通信 3 8 9 号：国際ロータリー情報とクラブ活性化（講演等より） 
 

2025年規定審議会  立法案集 25-01から25-86  -R.I.  2024  209 P 
2024年決議審議会決議案         -R.I.  2024  76P 
2024年決議審議会決定    -R.I.  2024  5P 
ロータリー章典 2024年10月 日本語版  -R.I.  2024  640 P  
ロータリー財団章典 2024年10月 日本語版 -R.I.  2024  401 P  
「クラブの強化」と「世界の中のロータリー」  田中作次  D.2820 地区大会報告書 2021  9P 
元気なクラブづくりを目指して      水野 功   D.2620 地区大会報告書 2021  3P 
クラブの運営、事業の実施にあたり(月信抜粋)   千葉憲哉   D.2740 月信    2023   19P  
クラブの維持存続と管理運営      高良 明  D.2590 地区協議会報告書   2023  5P 
クラブ活性化のために (クラブ活性化セミナー資料) 田中久夫   D.2740   2024    45P 

-------------------------------------------------------------------------------------------------  
                                   

                               〒10 5 -0013  東京都港区浜松町２丁目7 番 16 号 第 3 小森谷ビル別館 6 階 
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『祝 中谷研一ＰＧ ＲＩ理事ノミニーに選出！！』 

                                      

12月 6日 RI Corporate Governance委員会よりご連絡を頂き、正式に中谷研一 PGが、2026-

28 年度第 1ＡゾーンＲＩ理事ノミニーに選出され、ＲＩジョン・ヒューゴ事務総長により 

確定宣言がなされました。よってここに謹んで RI2550 地区の皆様にお知らせいたします。 
 

中谷 研一(なかや けんいち)PG 略 歴 

（経歴及び RI関係の略歴） 
出生：栃木県足利市 1951年 1月 1日生 

 所属：足利東ロータリークラブ 
 職業：内科医（医療法人櫻会中谷医院理事長）  
 学歴：1983年昭和大学大学院医学研究科博士課程内科系修了 
 職歴：2016-20年社団足利市医師会会長 
    2020年～  栃木県医師会理事 
 RI関係略歴： 
    2015-26年国際ロータリー第 2550地区ガバナー 
    2019-22年第 1地域地域コーディネーターE/MGA 
    2023年 RIラーニングファシリテーター 
    2024年 RIラーニングファシリテーター 
    2024年 GELSチームリーダー 
 ロータリー財団： 
    AKS会員、PHS会員、ベネファクター 
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能登半島豪雨災害義援金送金について

前略　平素より地区運営にご理解とご協力を賜り有難うございます。
　先日皆様にお願いしてありました「能登半島豪雨災害義援金」の件、
地区内36クラブより、1,500,000円が集まり、本日 国際ロータリー第2610地区（富山・石川）へ送金いた
しました。 
皆様のご協力に感謝申し上げます。
被災地の方々の一日も早い復興を祈念しますとともに、皆様のご協力に感謝申し上げます。
有難うございました。

国際ロータリー　第2550地区
ガバナー　　　　市田　登

能登半島豪雨災害義援金送金報告

コラム

鹿沼秋まつり彫刻屋台
ユネスコ無形文化遺産 国指定重要無形民俗文化財

　新町（現麻苧町）は鹿沼宿の西の門戸として新しく発展
した町で、明治7年に麻苧町と改称された。新しい町であっ
ても、文化15年(1818)には白木造彫刻屋台が完成し、すぐ
に塗屋台となった。彫師は富田宿(現大平町)の第12代左甚
五郎磯辺杢斉とその一門である。この屋台は明治6年に白
沢宿(現河内町白沢南)に売却されているが、高欄上（こうら
んうえ）の金竜だけは現屋台に燦然と輝いている。現屋台
は安政4年(1857)に242両余をかけて完成した白木造彫刻
屋台である。彫師は同じころ銀座二丁目の屋台を手がけた
後藤音次郎である。鬼板（おにいた）と懸魚（げ
ぎょ）は「牡丹と唐獅子」、脇障子は「滝と
牡丹に獅子」を配し、箱棟の丸彫の
「子獅子」3匹は他に例を見ない。
彫物の主題が「獅子に牡丹」であり、「竜」
を主題にした他の屋台に劣らず豪壮な作
である。平成14年には、文化庁の助成にて高
欄の修復が完了した。
(昭和47年市指定有形文化財)

今月の彫刻屋台 : 「麻苧町」

宝永(1705年)に伊勢国松坂の「神服織機殿神社」
の祭神二柱を織物のまち足利の守護神として八雲
神社境内に勧請・合祀した後、明治12年に現在地
へ遷宮するも、翌13年の火災で社殿が焼失。以後
仮宮のままであったが、昭和9年に前年の皇太子
誕生を祝して社殿再建に着手、昭和12年5月に竣
工した。

2025年1月1日
ガバナー月信編集チーム
【発行責任者】 地区幹事 金子昭彦（鹿沼RC）
【メンバー】 櫻井武彦・瀬谷一世・星野詠一
香川道雄・内野義忠・浅野知則　以上鹿沼RC

今月号表紙
『織姫神社社殿』足利市

市田ガバナー公式インスタグラム
市田ガバナーの活動の様子など
情報発信しています！
ぜひフォローお願いします。

@GOVERNOR_ICHIDA.2550

https://www.instagram.com/governor_ichida.2550/



